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令和３年度南姫地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 11月１日（月） 19：00～ 

（３）場 所：南姫公民館 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

  事前説明 「メガソーラー」について 

 南姫地域の皆様には、食育がいかに重要かという視点を含め華立やすらぎの杜の関係で深く議

論をさせていただきました。加えて、食育センターを今年の夏にオープンすることができました。   

地域の皆さんから不安の声もありましたが、丁寧に説明させていただき、ご協力いただいたおか

げで無事竣工をいたしました。 

 現在、新たな問題として、メガソーラー事業の計画があることにつきましては、職員からしっ

かり報告を受けています。地域の市民の皆さんの意見を具体的に聞き、業者の意見と、両方の耳

でしっかり聞き、対応しなさいと話をしています。そしてメガソーラー関係については職員に任

せるのではなく、市長、副市長としてもしっかり対応していきますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

（１）本庁舎の建て替えについて 

  意見なし 

（２）その他（市政全般） 

① 町内会加入世帯数が約 40年前で 60世帯ほどだったのが、現在 29世帯に減少しています。町

内会の運営が大変で今後の存続に不安があります。 

回答 区長会ではここ２年程、町内会加入率の低下に関する課題について、解決案を出し合い検

討しています。例えば、区長へ謝礼金を月 1 万円支給したり、町内会加入のメリットや地域の取

り組みをまとめた事例集を作成しています。区の役員負担の軽減を考えたり、会費を免除するな

ど、脱退せずに済むよう地域ごとで解決に向け取り組んでいます。 

 

② 空き家対策事業についての議会答弁で、滝呂台とホワイトタウンの自治会と協議をしながら

進めていくとありましたが、南姫地区も世帯数など構成が似たような状況となっています。

滝呂台、ホワイトタウンが優先される理由を教えてください。 

回答 滝呂台、ホワイトタウンからは要望をいただきました。今回、南姫地区からも同様に要望を

いただきましたことを受け、今後の空き家対策の重点地域として南姫地域を加えさせていただき

ます。 

 

③ あいのりタクシーの補助金について、補助率が一律だと区費が厳しい地域は負担が大きいで

す。また、バスタクについても、市民病院まで移動したくても最終停留所が福祉センターま

でのためさらに乗り継ぎをしている状況で、週 1回の運行です。見直しをお願いします。 

回答 あいのりタクシーに関しては、補助率、仕組み、制度など、より良い意見を取り入れていく

ため、地域の意見を聞きながら、市全体としての不公平感を生まないよう検討していきます。 
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④ 姫川の姫橋付近に大雨による堆積物が溜まっており、そこから草木が生えてしまっています。

対応をお願いしたいです。 

回答 1週間以内に現地の状況を確認します。 

（後日対応）道路河川課で現地の状況を確認し、管轄である多治見土木事務所河川砂防課へ

現地の状況と、地区懇談会で要望があったことを報告しました。多治見土木事務所からは今

後の対応について検討中と報告を受けています。 

 

⑤ クリニックでのワクチン接種は、かかりつけ医でないと断られる場合もあります。また、今

季インフルエンザワクチン接種を市民病院が実施しないため、市民病院がかかりつけ医の方

は困るのではないでしょうか。 

回答 クリニックでの新型コロナワクチン接種については、市保健センターへ相談してください。 

（企画部長）市民病院では、新型コロナウイルス軽症者を受け入れ、治療に対応するためイ

ンフルエンザワクチン接種は実施できない状況です。インフルエンザワクチン接種を積極的

に行っているクリニックもありますので、ご理解とご協力をお願いします。 


